



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MONOMES : des débordements inacceptables

Comme chaque année à Saint-Germain-en-Laye, à l'approche des épreuves du baccalauréat, de nombreux groupes d'élèves de terminale des établissements Saint-Erembert, Saint-Thomas-de-Villeneuve et Jeanne-d'Albret se regroupent dans les rues afin de fêter la fin de leurs études secondaires.

Cette démarche traditionnelle a donné lieu cette année à de graves débordements portant atteinte à l'ordre public et entraînant des dégradations de biens privés et du parc du Château, malgré les mesures préventives prises dans les établissements et le dialogue régulier entre les proviseurs et la municipalité.

Aujourd'hui, un cap inadmissible a été franchi, ces débordements ayant entraîné une forte mobilisation des forces de l'ordre.

Emmanuel Lamy, maire de Saint-Germain-en-Laye, condamne ces évènements et demande que toutes les mesures soient prises pour qu'ils ne se reproduisent pas.

05/06
2015



CONTACTS

Attachée de presse

Marie JOSQUIN-ADELINÉ
marie.josquin-adeline@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 81

Responsable de la communication

Nathalie GREGOIRE
nathalie.gregoire@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 83